

CAROLINA DE MÓNACO, JOHNNY DEPP Y GWYNETH PALTROW ESTUVIERON AQUÍ

Quince años de glamour

Desde el 10 de febrero de 1995, fecha de salida de este semanario a la calle, hasta el 10 de febrero de 2010, han desfilado por nuestras páginas personajes de todos los ámbitos. Por ejemplo, miembros de la realeza internacional y estrellas de Hollywood fueron noticia por darse una vuelta por Castilla La Mancha. En Toledo se celebraron, además, varias bodas de poderío. Y es que han sido quince años con cierto *glamour*.

IGNACIO ARÍZAGA

En estos quince años han hecho el paseíllo por la provincia personajes de talla mundial, como el actor Johnny Depp, la actriz Gwyneth Paltrow o la Princesa Carolina de Mónaco. El primero de ellos pasó cinco días-y noches-en la capital regional con motivo del rodaje de "La novena puerta", película dirigida por el controvertido Roman Polanski, allá por 1998.

Depp se metió en el bolsillo a los toledanos-especialmente a las toledanas-por su cercanía y su comprensión del idioma castellano. El actor comió y cenó en varios restaurantes de Toledo, y en uno, "El Casón de los López", dejó hasta

solomillo de ternera. Una noche se marchó a Madrid, desde donde voló en avión privado hasta París, para tirarse una juerga, volviendo de regreso a media mañana, para seguir con la película. El último día de rodaje vino a Toledo su compañera sentimental, Vanessa Paradis.

OTRA ESTRELLA de Hollywood que estuvo por aquí fue Gwyneth Paltrow, que incluso vivió unos meses en Talavera con objeto de aprender español, haciendo muy buenas migas con la familia que le tocó. Su fascinación por Talavera llegó a tal punto que citó a la ciudad en el discurso de agradecimiento de los Oscar, cuando recibió la estatuilla. Al final, el Ayuntamiento la nombró hija predilecta. Gwyneth vino después, ya famosa, a un cigarral de Toledo para asistir a la boda de una de las personas que conoció en Talavera. En la Ciudad de la Cerámica aprendió español a la per-

Miembros de la realeza internacional y destacados actores de Hollywood hicieron el paseíllo por Toledo y Talavera

5.000 ptas de propina, en agradecimiento al trato recibido durante varios días. Depp demostró, además, una gran pasión por el



EL PRINCIPE. En estos quince años, el Príncipe Felipe ha venido a Toledo a varias bodas. La primera vez fue el 10 de mayo de 1997. Se casaron Inés Entrecanales Franco y Pelayo Primo de Rivera. A la salida, se produjo esta escena que la Revista Aquí reprodujo en portada.

fección, y también quedó prendada de la gastronomía castellano-manchega. Una curiosidad. Su frase preferida en nuestro idioma es "la